



Die bei der Jubiläumsfeier ausgezeichneten langjährigen Wasserwacht-Mitglieder mit den Ehrengästen

Foto: Körtl

Eine der größten Gruppen im Landkreis

JUBILÄUM Die BRK-Wasserwacht, Ortsgruppe Steinberg am See, feierte ihr 25-jähriges Bestehen.

STEINBERG AM SEE. Bei Sonnenschein und angenehmen Temperaturen feierte am Sonntagvormittag bei der Wachstation die Steinberger Wasserwacht-Ortsgruppe mit vielen Gästen ihren 25. Geburtstag. Die illustre Gästeschar führten Landrat und BRK-Kreisvorsitzender Volker Liedtke und 1. Bürgermeister Jakob Scharf (Steinberg am See) an. Gekommen waren auch der stellvertretende Bezirksvorsitzende Maximilian Fröhler, Kreisvorsitzender Reinhard Hösl und BRK-Geschäftsführer Alfred Braun, dazu Vertreter der BRK-Wasserwachten aus umliegenden Landkreis-Gemeinden und die FFW Steinberg am See.

Der Vorsitzende der Steinberger Wasserwacht, Markus Tröster, hieß alle Gäste willkommen. „Die Idee, in Steinberg eine Ortsgruppe zu gründen, ging von Englbert Ehbauer aus. Wir selbst hatten keine Ahnung, wie das vonstattengehen sollte“, so Tröster in seiner Rückschau. Doch mit der Unterstützung des Kreisverbands und anderer Ortsgruppen schafften man es, 1988 eine erste Vorstandschaft trotz einiger Schwierigkeiten auf die Beine zu stellen. In Zusammenarbeit mit der Ortsgruppe Schwandorf bestand man die ersten Einsätze bei der Hochwasserbekämpfung. Zehn Jahre später, 1998, brannte die Wachstation komplett ab. „Der im Jahr 2000 fertig gewordene Neubau gehört noch immer zu den imposantesten Wasserwacht-Wachstationen im Landkreis Schwandorf“, hob der Vorsitzende hervor.

Und wo steht man heute? Der Vorsitzende informierte, dass sich die OG Steinberg am See zu einer der größten

EHRUNGEN WW- OG STEINBERG

25 Jahre, Gründungsmitglieder: Christine Daschner, Christof Daschner, Josef Großer, Pia Großer, Peter Grünheit, Georg Pfandler sen., Georg Pfandler jun., Sabrina Pfandler, Jakob Scharf, Sandra Scharf, Dr. Hartmut Schwarz, Petra Schwarz, Klaus Goldammer

25 Jahre: Herbert Hecht

20 Jahre: Lena Großer, Roswitha Korn, Daniela Leibl, Ines Leibl, Yvonne Leibl, Monika Grünheit

15 Jahre: Tobias Korn, Florian Korn,

10 Jahre: Birgit Arends, Sonja Öchsner

5 Jahre: Elisabeth Härtl, Marlies Härtl, Magdalena Maier. (skt)

Stationen innerhalb des Kreisverbandes gemausert habe. Drei moderne Boote seien aktuell im Einsatz, bis zu 2000 Wachstunden leisteten die Ehrenamtlichen jährlich. Tröster informierte weiter, dass die WW Steinberg auch eine Anlaufstelle für die überregionale Ausbildung anderer Rettungsgesellschaften sei.

„Die ersten Bemühungen, in Steinberg eine Wasserwacht-Wachstation zu errichten, haben wir schon 1984/85 unternommen“, informierte 1. Bürgermeister Jakob Scharf in seinem Grußwort. Dass schon drei Jahre später die Gründung gefolgt sei, sei das Verdienst von Engelbert Ehbauer und weiterer engagierter Bürger der Gemeinde. Sie ruhten nicht eher, bis die Wasserwacht Steinberg ihre Arbeit aufnehmen konnte“, so Scharf.

Landrat und BRK-Kreisvorsitzender Volker Liedtke merkte an, dass im Landkreis Schwandorf die meisten Seen lägen, bezogen auf Bayern. Dass bei der Feier noch 13 Gründungsmitglieder geehrt werden konnten, werte er als Beweis der Treue und Verbundenheit mit der Wasserwacht-Ortsgruppe Steinberg. (skt)